
令和５年度(2023年度)通常総会 

 

令和５年６月２８日 第７４年度通常総会が開催されました。 

 

総会には蒲島熊本県知事、吉永熊本県議会水産振興議員連盟会長を始め多くの来賓の

方々のご臨席を賜った中で開催され、出席会員のご協力の下、審議が円滑に進められ、提

案された議案が全議案原案通りに可決承認され、閉会を迎えました。 

 

総会の冒頭、藤森代表理事会長は挨拶において、「令和４年度は、八代海における赤潮に

よる養殖魚等の被害や１月の暴風によるのり養殖施設の被害を受け、厳しい漁期となりま

した。このような現状下にありましたが、熊本県および県選出国会議員各位や県議会水産

振興議員連盟会長始め会員各位、県執行部の方々のご指導ご協力を得て令和４年度も計画

を達成する事が出来ました。今年度も「本県水産業の維持・発展に努める」と令和５年度

にかける意気込みを強く感じる挨拶となりました。 

 

                【 会 長 挨 拶 風 景】  


